



SomosNosotros

Begonya García (Barcelona, 1983)

Alfonso Fernández (Sevilla, 1983)

¡basta!, creo que con esto hemos tenido suficiente

Sala Amadís, Artes Visuales

¡basta!, creo que con esto hemos tenido suficiente es un proyecto de coautoría para desarrollar en la Sala Amadís, con 3 propuestas distintas. Cada propuesta va a estar desarrollada por un artista emergente y otro/a ciudadano/a que trabaje en un sector precarizado, así como Educación, Sanidad y Servicios, que esté en situación de desempleo. Cada artista trabajará de manera colectiva con el ciudadano en un tiempo determinado, a partir de micro acciones. Los equipos de trabajo pueden invitar a quien quieran al estudio, reforzando la construcción de distintos públicos. Durante la última semana el espacio acogerá las presentaciones de los equipos de trabajo y las conclusiones desarrolladas. Se invitará a agentes especializados a acompañarnos en algún momento del proceso y en las presentaciones finales. Todo lo acontecido va a ser documentado de la manera que a los grupos de trabajo les parezca más oportuno, para acabar creando una publicación online que será distribuida de manera no comercial y gratuita por los distintos canales de difusión 2.0.

somosnosotrosinfo@gmail.com
www.somosnosotros.org

